
ACTA DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL 10 DE OCTUBRE DEL 2011 

REAL CLUB DE GOLF GUADALMINA 

Presentes: Antonio Guerreo, Kurt Beckman, Juan Rueda, Ciaran Burke, Christer Palm, Olaf Eie, Elizabeth 

Holmer Rothstein y Geoffrey Bromige como Secretario. Godefridus Vest  se disculpo de antemano por 

no poder atender debido a que está de viaje. Invitado: Ignacio del Cuvillo. 

A las 15:10 se abre la sesión, con el siguiente orden del día: 

1) Apertura de la reunión. 
2) Leer y aprobar el acta de la última reunión del 13 de junio del 2011. 
3) Últimos acontecimientos. 
4) Informe mensual de operaciones. 
5) Revisión del plan de reducción de gastos. 
6) Informe a la Junta de la situación del plan de mejoras de la oficina “Caddy Master “. 
7) Cambios en La Escuela. 

8) Propuesta para nuevo miembro del Comité Social. 

9) Ruegas y preguntas. 

10) Cierre de la reunión. 

Punto 1) 

Al abrir la reunión el Presidente, Antonio Guerrero, dió la bienvenida a los miembros de La Junta 

agradeciendo su participación después de, en algunos casos, sus largas estancias en el extranjero. 

Punto 2) 

Se da lectura y se aprueba el acta del día 13 de junio del 2011. 

Punto 3) 

Últimos acontecimientos. 

El Presidente dió una explicación de los últimos acontecimientos a La Junta desde la fecha de la última 

Junta en junio hasta la fecha. Entre ellos; 

 Explico las razones porque Gerry North había renunciado. Su renuncia fue aceptada por La Junta. 

Un informe de las decisiones y logros del Comité de Competiciones. 

Punto 4) 

Informe mensual de operaciones. 



Antes de la reunión una copia del último informe de operaciones había sido entregada a los miembros 

de La Junta. El informe fue bien recibido por parte de La Junta. Hubo una discusión sobre varios rubros a 

la satisfacción de La Junta. Se comentó que, con algunos ajustes al formato del informe y su entrega 

mensual antes del 15 del mes siguiente, el informe es una herramienta muy útil para que La Junta pueda 

estar informado del manejo del club. 

Punto 5)  

Revisión del plan de reducción de gastos. 

Ignacio del Cuvillo dió una explicación de cómo se ha progresado con el plan de reducción de gastos 

comparando los gastos actuales frente a los del año anterior, el presupuesto y haciendo previsiones de 

cómo se puede seguir bajando los gastos para el año que viene. No obstante, la junta expreso su 

preocupación por el resultado negativo y el continuo alto nivel de gastos. 

Se discutió y llegaron a la conclusión de que no hay que aumentar las cuotas para los socios para el año 

2012. 

Punto 6)  

Informe a  La Junta de la situación del plan de mejoras de la oficina “Caddy Master”. 

Ignacio del Cuvillo informó que los planes están listos. Están pendientes de una financiación adecuada 

mediante suficientes fondos propios del club.  

Punto 7)  

Cambios en La Escuela. 

La Junta ratificó la decisión de nombrar a Francisco Hernández como encargado de La Escuela.  

Punto 8) 

 Propuesta para un nuevo miembro del Comité Social. 

Peggy Behan ha propuesto, mediante Antonio Guerrero, que Gunilla Lindstrom forme parte del Comité 

Social. La propuesta fue aprobada por La Junta. 

Punto 9) 

Ruegas y preguntas. 

No se comentó nada bajo ese capítulo. 

 

Punto 10) 



Cierre de la reunión. 

Siendo las 18:45 horas Antonio Guerrero levantó la cesión y agradeció a los participantes. Se fijo la fecha 

para la próxima reunión para el día lunes 14 de noviembre a las 15:00. 

 

 

Antonio Guerrero                                          Geoffrey Bromige 

Presidente                                                       Secretario 

 

 

 

 

 


